

« Je ne désespère pas de la création d'une unité Alzheimer »

A l'heure des vœux, le conseiller départemental LR Stéphane Pizelle dresse le bilan de l'action de l'exécutif départemental sur le Bassin. L'élu sera à nouveau candidat pour le prochain scrutin. En attendant, il poursuit son mandat pour obtenir le financement de projets à mener sur son secteur.

En cette période compliquée, quels vœux souhaitez-vous formuler ?

Des vœux de santé évidemment, compte tenu du contexte, mais aussi des vœux de sérénité et de convivialité. Le manque de relations sociales se fait sentir dans la population.

Serez-vous candidat aux prochaines élections départementales ?

Oui, bien sûr. Mais il me semble prématuré d'évoquer ce scrutin actuellement puisqu'il y a une inconnue à propos des dates. Pour le moment, je pour-

suis mon travail au quotidien, dans le cadre de mon mandat.

Justement, à ce propos, pouvez-vous établir un bilan de l'année écoulée ?

Le nouveau giratoire, situé au carrefour du nouveau pont et de la route de Champey, fait partie de ce bilan. Le Département a investi 1 M€. C'est le deuxième rond-point le plus important du département. Toujours dans la perspective de la réalisation de la Rcade pour laquelle je continue à interpeller les élus autant que faire se peut. A ce sujet, je tiens à rassurer les habitants du Pré Latour et de la Vitrée. Cet aménagement se fera en évitant les nuisances et en maintenant le vivre-ensemble.

Le Département a également financé des aménagements, avenue des Etats-Unis, en termes d'espaces verts et de déplacements doux, ainsi que le passage sous le pont Gelot. Il y a eu aussi des travaux à la sortie



Stéphane Pizelle : « Nous avons voté ce lundi 11 janvier, une enveloppe pour participer au financement du nouveau gymnase au centre des sports ». Photo ER/Martine SCHOENSTEIN

de Blénod et à l'entrée de ville de Pagny. Et la réalisation d'un enrobé, route de Nomeny à Atton, pour un montant de 100.000 €.

Dans le cadre de la compétence avec les collèges, les fenêtres de l'établissement de Blénod ont été changées pour un mon-

tant d'1 M€. Et nous avons aussi participé à la rénovation de la cour du collège Marquette, une deuxième cour à la demande des parents d'élèves.

Quelles sont les réalisations prévues pour 2021 ?

Nous avons voté ce lundi, une enveloppe pour participer au

financement du nouveau gymnase au centre des sports. Nous allons aussi accompagner la rénovation du gymnase Jacques-Anquetil à Blénod. Dans le cadre du Plan collège nouvelle génération, des travaux de menuiserie et isolation sont prévus au collège de Pagny.

Un tourne-à-droite, au niveau de l'aire d'accueil des Gens du voyage est prévu, ce qui évitera aux poids lourds qui se rendent à la déchetterie de passer par la ville. Ainsi que la réalisation d'un enrobé, route de Maidières, au niveau du Netto.

Lors des sessions du Département, je continue à interpeller le président ou les vice-présidents sur l'avancement de tous ces dossiers. Enfin, je ne désespère pas de la création d'une unité Alzheimer à Saint-François, même si pour le moment il y a quand même un accueil de jour.

Propos recueillis par Martine SCHOENSTEIN